

Se Ampliaría a Otras 4 Provincias Argentinas la Acción del Ejército

El Máximo Jefe Militar Encabeza el Operativo Antiguerillero en Tucumán.— En Córdoba, Mar del Plata y Buenos Aires Hubo Enfrentamientos y Tres Muertos

(AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de febrero.—El operativo antiguerrillero emprendido el 9 de este mes por las fuerzas militares en la norteña provincia de Tucumán, se extendería a las de Santiago del Estero, Catamarca, y Salta, afirma hoy el diario oficialista *Mayoría*.

De confirmarse la versión, los efectivos de ejército, secundados por efectivos policiales provinciales y de la gendarmería, en su lucha contra elementos del Ejército Revolucionario del Pueblo, comprendería un territorio de 412 mil 329 kilómetros de boscosas y montañosas zonas.

Mayoría, que afirma haber obtenido esa versión en fuentes castrenses, añade que dicho operativo no está dirigido a centrar la acción de las fuerzas represivas en el combate con los guerrilleros, sino más

bien a la ocupación militar de las zonas donde proliferan las organizaciones "extremistas".

ANAYA VIAJO A TUCUMAN

Entre tanto por vía aérea viajó hoy a Tucumán el comandante general del Ejército, teniente general Leandro Enrique Anaya, donde fue recibido por el comandante del Tercer Cuerpo de Ejército general Carlos Delia Larroca y altas autoridades provinciales.

Tras pasar revista a las tropas ubicadas en la pista del aeropuerto local, Anaya se trasladó a la casa de gobierno donde saludó al primer mandatario tucumano.

Posteriormente visitó en el Hospital Militar local a los militares heridos por los guerrilleros.

Finalmente, Anaya y el comandante del Tercer Cuerpo de

Ejército, a bordo de un helicóptero, se trasladaron al asiento del comando de las fuerzas en la localidad de Famailla.

IMPERA LA VIOLENCIA

Por otro lado, en Córdoba, un policía muerto y otros 6 heridos fue el saldo de una emboscada que tendieron miembros de grupos ilegales a sólo 2 cuadras de una planta transmisora de televisión, informó la policía hoy.

Un automotor policial que patrullaba la zona fue atacado inesperadamente por los ocupantes de 6 automóviles que abrieron fuego cruzado de armas automáticas.

En otro episodio fue muerto de un balazo Pedro Colazo, dirigente gremial de derecha y herido otro sindicalista de la misma tendencia. Colazo era dirigente del Sindicato de Taxistas y está madrugada procuraba lograr la adhesión de afiliados al gremio a un paro.

Según informaron las autoridades, un taxista se negó a adherirse al paro, lo que provocó un incidente con Colazo. El conductor, de apellido Tapia, mató de un balazo a Colazo e hirió a uno de sus acompañantes. Posteriormente se informó que Tapia, que fue detenido, es oficial auxiliar de la Brigada contra Explosivos de la Policía de Córdoba.

Mientras, en la ciudad de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, fue hallado el cadáver de una persona joven. El cuerpo, según se informó, presentaba unos 40 disparos lo que fue descrito como una virtual "ejecución". Se ignora la identidad de la víctima, pero fuentes policiales no descartan que se trata de un crimen político.

En la localidad bonaerense de San Martín, 30 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, 2 policías fueron asaltados por "extremistas". Los policías fueron despojados de las armas reglamentarias y los asaltados

se identificaron como "montoneros".

DIRIGENTES SECUESTRADOS

Al mismo tiempo, la desaparición de 3 dirigentes políticos y sindicales es denunciada hoy por la prensa matutina.

La Juventud Peronista regional denunció el secuestro el jueves último del delegado nacional del Movimiento Villero Peronista, Luis Ismael Silva.

A su vez la Asociación Unificadora de Educadores de la capital, denunció la desaparición desde el domingo último del secretario de prensa de esa entidad, Guillermo José Barros.

Finalmente se denunció la desaparición de Bárbara Ramírez, dirigente de la Facultad de Arquitectura.